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Câmara Municipal de 
Teófilo Otoni forma oito 
comissões permanentes

A Câmara Municipal 
de Teófilo Otoni realizou a 
1ª semana de reuniões or-
dinárias de 2021, e na se-
gunda-feira (1º/02), foram 
formadas oito comissões 
permanentes da Casa Le-
gislativa. Após discussão e 
votação, por unanimidade 
dos presentes, todas as 
comissões terão 5 mem-
bros efetivos. Página 2

Prefeito Nêgo Sampaio 
de Poté se reúne com 

produtores rurais da cidade

A Secretaria Municipal de Agricultura de Poté, EMATER e SEBRAE realizaram 
uma reunião, na quarta-feira (03/02), com os produtores rurais do município, ocasião 
em que foi debatida e concluída a 5ª etapa da criação do SIM (Selo de Inspeção Mu-
nicipal), serviço público responsável pela realização prévia de fiscalização industrial 
e sanitária dos produtos de origem animal processados no município. Página 3

Minas Gerais recebe
 mais 315.600 vacinas 

contra a covid-19
Minas Gerais rece-

beu, no domingo (07/02), 
mais um lote contendo 
315.600 doses de vacina 
Sinovac/Butantan para 
dar início a quarta etapa da 
primeira fase da Campa-
nha Nacional de Vacina-
ção contra a covid-19 no 
estado. O carregamento, 
composto por 1.578 cai-
xas, chegou às 10h20, em 
Belo Horizonte. Página 3

Luciano Alberto de Castro

O Velho Catita

Cronista e professor da Universidade Federal de Goiás, é mestre em odonto-
logia pela Universidade Federal de Goiás (UFG), Doutor em ciências da saúde 
(UFG), Professor adjunto da Faculdade de odontologia da UFG.

A internet é um vastíssimo mundo de informações (e desinformações) infinitas. 
Um terreno do bem e do mal, que pode esconder desde a mais suja perversão até a 
última descoberta da ciência. Por isso, deve ser consumida com moderação. Esse uso 
parcimonioso também se aplica às redes sociais. O trem vicia e aprisiona. Página 7

Motorista morre em 
acidente de trânsito na 

MGC-418, em Carlos Chagas
O acidente ocorreu 

na manhã de domingo 
(07/02), no Km 51 da 
MGC-418, município de 
Carlos Chagas. A Polícia 
Militar Rodoviária foi in-
formada que o condutor 
de um caminhão perdeu o 
controle e tombou dentro 
da mata, e que uma equipe 
do Samu já teria sido acio-
nada para o local juntamen-
te com equipe do Corpo 
de Bombeiros. Página 6

Reunião na UFVJM debate 
o funcionamento do 

Laboratório de Biologia 
Molecular do Campus Mucuri

A reunião realizada na sede da UFVJM foi para discutir sobre parcerias que pos-
sam viabilizar o funcionamento do Laboratório de Pesquisa e Diagnóstico em Biologia 
Molecular da UFVJM – Campus Mucuri que já está todo estruturado. Página 8
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Cidade
Câmara Municipal de 

Teófilo Otoni forma oito 
comissões permanentes

A Câmara Municipal 
de Teófilo Otoni realizou a 
primeira semana de reuni-
ões ordinárias do ano 2021, 
e na segunda-feira (1º/02), 
foram formadas oito co-
missões permanentes da 
Casa Legislativa. Após 
uma discussão e votação, 
por unanimidade dos pre-
sentes, todas as comissões 
terão 5 membros efetivos 
e 5 suplentes. O presidente 
Fábio Lemes destaca que 
a Casa Legislativa preci-
sa passar por mudanças 
estruturais e o trabalho 
das comissões será essen-
cial para o andamento da 
Casa. Veja abaixo as co-
missões e seus membros.

Comissão de Legis-
lação, Justiça e Reda-
ção - Membros efeti-
vos: Lidiomar da Saúde, 
Gilson Dentista, Juvenal, 
Eliane Moreira e Ugleno 
Alves. Suplentes: Felipe 
Barbosa, Paulo Leite, João 
Paulo, Paulinho de Dona 
Naná e Gabriel Gusmão.

Comissão de Finan-
ças, Orçamento e Toma-
da de Contas - Membros 
efetivos: Fábio Lemes. 
Serginho da Agropecuá-
ria, Sargento Harlei, Bran-
quinho e Gilson Dentis-
ta. Suplentes: João Paulo, 
Ailton de São Miguel 
do Pita, Juvenal, Gabriel 
Gusmão e Ugleno Alves.

Comissão de Serviços 
Públicos Municipais - 
Membros efetivos: Ailton 
de São Miguel do Pita, 
Vânia Resende, Diogo Fer-
reira e Paulinho de Dona 
Naná. Suplentes: Bran-
quinho, Robertinho, Ga-
briel Gusmão, Luiz Fer-
nando e João Paulo.

Comissão de Saúde 

- Membros efetivos: Li-
diomar da Saúde, Fábio 
Lemes, Vânia Resende, 
Robertinho e Gabriel 
Gusmão. Suplentes: Gil-
son Dentista, Eliane Mo-
reira, Felipe Barbosa, 
Paulinho de Dona Naná 
e Ugleno Alves.

Comissão de Agri-
cultura, Meio Ambien-
te e Desenvolvimento 
Sustentável  -  Mem-
bros efetivos: Serginho 
da Agropecuária, Ail-
ton de São Miguel do 
Pita, Branquinho, Vânia 
Resende e Paulinho de 
Dona  Naná .  Suplen-
tes:  Gilson Dentis ta , 
Luiz Fernando, Lidio-
mar da Saúde, Roberti-
nho e Eliane Moreira.

Comissão de Educa-
ção - Membros efetivos: 
João Paulo, Professor Fe-
lipe Barbosa, Professor 
Juvenal, Diogo Ferreira e 
Luiz Fernando. Suplen-

tes: Fábio Lemes, Lidio-
mar da Saúde, Ugleno 
Alves, Gilson Dentista 
e Eliane Moreira.

Comissão de Segu-
rança Pública - Mem-
bros efetivos: Sargento 
Harlei, Luiz Fernando, 
Paulo Leite, Eliane Mo-
reira  e  Gabrie l  Gus-
mão. Suplentes: Ugleno 
Alves, Juvenal, Fábio 
Lemes, Paulinho de Dona 
Naná e Gilson Dentista.

Comissão de Assis-
tência Social, Habitação 
e Cultura - Membros 
efetivos: Eliane Moreira, 
Gilson Dentista, Felipe 
Barbosa, Gabriel Gusmão 
e Ugleno Alves. Suplen-
tes: Serginho da Agro-
pecuária, Luiz Fernando, 
Vânia Resende, Sargento 
Harlei e Ailton de São 
Miguel do Pita. (Forma-
ção das comissões/Infor-
mações: Assessoria de 
comunicação da CMTO).

Sindicato da saúde 
anuncia início de greve 

de funcionários do 
Hospital Santa Rosália

Nota de esclareci-
mento ao público – O 
Sindicato dos Traba-
lhadores em Estabele-
cimentos de Serviços 
Saúde de Teófilo Otoni 
e Região (SITESSTOR) 
comunica toda a comu-
nidade teofilootonense 
que em assembleia ex-
traordinária ocorrida na 
quinta-feira (04/02), os 
funcionários do Hospital 
Santa Rosália decidiram 
anunciar o início de uma 
greve geral a partir do 
dia 17 de fevereiro”.

“O retorno dos fun-
cionários ao trabalho 
estará condicionado ao 
atendimento das duas 
principais reivindica-
ções que há meses vêm 
sendo apresentadas à 
direção do hospital, que 
prefere não se posicio-
nar”. Segundo o sindi-
cato, as exigências são: 
1. Reajuste salarial para 
todos os funcionários 
com a recomposição do 

índice de 12,9%; 2. Insti-
tuição de um piso salarial 
para todos os técnicos de 
enfermagem no valor de 
R$ 1.600,00 (um mil e 
seiscentos reais) mensais.

“Que fique claro que 
os funcionários do hos-
pital vêm protelando esta 
decisão de deflagrar a 
greve há meses em re-
conhecimento ao atual 
momento pelo qual passa 

a saúde pública do país. 
Mas a situação chegou a 
um ponto em que a im-
pressão que se tem é a de 
que a direção do hospital 
está usando a pandemia 
como desculpa para se 
esquivar da sua respon-
sabilidade de negociar”. 
Teófilo Otoni, 05 de 
fevereiro de 2021. Gil-
berto Nascimento. Pre-
sidente do SITESSTOR.

COMUNICADO À IMPRENSA
O Hospital Santa 

Rosália vem a públi-
co esclarecer acerca de 
uma nota do Sindicato 
dos Trabalhadores em 
Estabelecimentos de 
Serviços de Saúde de 
Teófilo Otoni e Re-
gião, veiculada nas re-
des sociais, sobre uma 
provável greve de seus 
servidores a partir do 
dia 17 de fevereiro.

A direção do hos-
pital comunica que não 
recebeu nenhuma noti-
ficação oficial do Sin-
dicato ou de comissão 
de funcionários sobre 
tal paralisação, e preza 
pelo bom relaciona-
mento com o sindicato 
que representa a classe, 
mas discorda como as 
reivindicações estão 
sendo conduzidas em 
um momento de grave 
crise econômica e so-
cial, em decorrência da 

pandemia da Covid 19.
A atual gestão busca 

permanentemente a valo-
rização de seus servidores 
e manifesta estranheza 
em relação à postura do 
Sindicato de incentivar 
uma greve, direcionada 
exclusivamente ao Hos-
pital Santa Rosália, uma 
vez que seus colabora-
dores são remunerados 
rigorosamente em dia, 
com salário igual ou su-
perior a outras casas de 

saúde da cidade e região.
A direção do Hospi-

tal Santa Rosália reitera 
que está sempre aberta 
para o diálogo com seus 
colaboradores, e afir-
ma que tomará todas 
as medidas necessárias 
para garantir seu pleno 
funcionamento, a fim de 
cumprir sua missão de 
cuidar da vida de mais de 
um milhão de pessoas em 
Teófilo Otoni e região. 
(Hospital Santa Rosália).
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Gerais
Minas Gerais recebe

 mais 315.600 vacinas 
contra a covid-19

Minas Gerais re-
cebeu, neste domingo 
(07/02), mais um lote 
contendo 315.600 doses 
de vacina Sinovac/Bu-
tantan para dar início a 
quarta etapa da primeira 
fase da Campanha Na-
cional de Vacinação con-
tra a covid-19 no estado. 
O carregamento, com-
posto por 1.578 caixas, 
chegou em solo mineiro 
às 10h20, no Aeroporto 
Internacional de Belo 
Horizonte, em Confins. 
De lá, sob escolta da Po-
lícia Federal, as vacinas 
seguiram para a Central 
Estadual de Rede Frios, 
da Secretaria de Estado 
de Saúde (SES-MG), de 
onde serão distribuídas 
nos próximos dias às 
superintendências re-
gionais de saúde e aos 
municípios mineiros. 

Nesta próxima fase, 
pessoas com 90 anos ou 
mais serão as próximas 
vacinadas no estado, de 
acordo com as diretrizes 
do Programa Nacional 
de Imunização (PNI), 
do Ministério da Saúde 
(MS). Nesta etapa, a 
meta é imunizar mais 
6% dos trabalhadores 
de saúde, totalizando 
73% desse público.

Os riscos de agra-
vamento e óbito pela 
Covid-19 e de vulne-
rabilidade social fo-
ram considerados para 
a definição dos grupos 
prioritários. De acordo 
com Nota Técnica pu-
blicada pelo MS, foram 
avaliados a transmissão 
comunitária e o sobrer-
risco para morte por 

covid-19, relacionado a 
faixas etárias mais avan-
çadas, que chega a 8,5 
para hospitalização e 
18,3 para óbito entre ido-
sos com 90 anos ou mais.

Operação - Este é 
o quarto lote de vacinas 
que chegou ao estado. A 
maior operação para cam-
panha de vacinação na 
história de Minas Gerais 
começou no dia 18 de ja-
neiro, data da chegada do 
primeiro lote de vacinas, 
quando foram recebidas 
577.480 doses de Corona-
Vac. A segunda remessa 
foi composta por 190.500 
doses de AstraZeneca e, a 
terceira, com mais 87.600 
doses de CoronaVac. No 
total, foram recebidas 
1,171 milhão de doses de 
vacina contra a Covid-19, 
sendo que 735.193 já 
foram entregues. A dis-
tribuição das doses de 
vacinas e o número de 
mineiros vacinados po-
dem ser acompanhados, 

em tempo real, por meio 
do site Vacinômetro - co-
ronavirus.saude.mg.gov.
br/vacinometro.

Combate à covid-19 
- Desde o início da pande-
mia, o Governo de Minas 
adotou diversas ações no 
enfrentamento ao corona-
vírus. Uma das primeiras 
ações foi a aquisição de 
1.047 respiradores, ao 
preço médio mais baixo 
do país. Isso permitiu 
que o Estado dobrasse de 
cerca de 2 mil para quase 
4 mil o número de leitos 
de UTI, muitos deles em 
municípios que nunca 
tinham contado com uni-
dades de terapia intensi-
va. De forma antecipada, 
Minas garantiu a compra 
de 50 milhões de seringas 
agulhadas, além de 617 
refrigeradores. Mais de 
21 milhões de seringas 
agulhadas já chegaram 
ao estado. (Fotos: Pedro 
Gontijo / Imprensa MG – 
SECGERAL - Imprensa).

Novo lote enviado pelo Ministério da Saúde chegou ao estado neste 
domingo (7/2). Pessoas com 90 anos ou mais estão incluídas na 

próxima fase de imunização contra a doença

Prefeito Nêgo Sampaio 
de Poté se reúne com 

produtores rurais da cidade

Palma e Pedra Azul 
terão novos fóruns

A Secretaria Munici-
pal de Agricultura de Poté, 
EMATER e SEBRAE re-
alizaram uma reunião, na 
quarta-feira (03/02), com 
os produtores rurais do 
município, ocasião em que 
foi debatida e concluída a 
5ª etapa da criação do SIM 
(Selo de Inspeção Mu-
nicipal), serviço público 
responsável pela realiza-
ção prévia de fiscalização 
industrial e sanitária dos 
produtos de origem animal 
processados no município.

Participaram da reu-
nião o prefei to Nêgo 
Sampaio, representantes 
da EMATER e SEBRAE, 
da Secretaria de Agricul-
tura de Franciscópolis, 
vigilância sanitária e 
dois técnicos veteriná-
rios. Em seu pronuncia-

O presidente do Tri-
bunal de Justiça de Minas 
Gerais, desembargador 
Gilson Soares Lemes, 
anunciou nesta sexta-fei-
ra (05/02), a construção 
de dois novos fóruns em 
sua gestão - Palma e Pe-
dra Azul. O anúncio foi 
feito após reunião com 
o 1º vice-presidente do 
TJMG, desembargador 
José Flávio de Almeida, 
com o juiz auxiliar da 1ª 
Vice-Presidência, Rodrigo 
Martins Faria, e com o juiz 
de Miradouro, que atual-
mente responde também 
pela Comarca de Palma, An-
tônio Augusto Pavel Toledo.

Os magistrados apre-
sentaram ao presidente a 
necessidade das duas co-
marcas, hoje funcionando 
em prédios antigos, que 
vêm sendo adaptados para 
o funcionamento do Judi-
ciário. "Os prédios atuais 
não comportam mais a 
aparelhagem e os serviços 

mento, Nêgo Sampaio 
enfatizou o empenho da 
prefeitura em propor-
cionar aos produtores 
rurais melhores condições 
e orientações para o aper-
feiçoamento e desenvolvi-
mento das suas produções.

Nêgo Sampaio explica 
que a intenção é criar o 
Selo Municipal de Inspe-
ção (SIM) no município de 
Poté, posteriormente criar 
o Selo Regional através de 

um consórcio entre os mu-
nicípios, assim os produto-
res poderão comercializar 
seus produtos não somente 
no seu município, mas 
também em outros muni-
cípios, uma oportunidade 
de expandir os negócios. 
Na reunião, ficou definida 
a contratação de técnicos 
especializados para a reali-
zação dos projetos. (Infor-
mações/Fotos: Prefeitura 
Municipal de Poté).

para a prestação jurisdicio-
nal adequada. Por isso, va-
mos acelerar a data para a 
licitação dessas obras, que 
ocorrerão ainda na minha 
gestão, dentro do Plano de 
Aceleração de Obras. Os 
terrenos já foram doados", 
anunciou o presidente.

O juiz Antônio Au-
gusto Pavel Toledo ficou 
muito satisfeito com o 
anúncio feito pelo presi-
dente do TJMG de que 
Palma vai ganhar um novo 

prédio. "O desembargador 
viu a nossa necessidade. 
Nossa comarca vai com-
pletar 130 anos em 2021, e 
precisamos de instalações 
mais adequadas e acessí-
veis", afirmou. A reunião 
foi acompanhada pelo 
diretor de Engenharia e 
Gestão Predial do TJMG, 
Marcelo Junqueira. (As-
sessoria de Comunicação 
Institucional – Ascom 
- Tribunal de Justiça de 
Minas Gerais – TJMG).

www.diariotribuna.com.br

 Início das obras vai ocorrer ainda na gestão do presidente do 
Tribunal de Justiça de Minas Gerais, Gilson Soares Lemes

Presidente do TJ, desembargador Gilson Soares Lemes, afirmou 
que os novos prédios vão integrar o Plano de Aceleração de Obras
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Gerais
Presidente do TJMG homologa 
acordo histórico entre a Vale e 

instituições públicas

U m  a c o r d o  h i s t ó -
rico e com repercussão 
mundial, no valor de R$ 
37.726.363.136,47, o maior 
já realizado no Brasil e tam-
bém na América Latina - 
entre a Vale S.A, o Estado e 
as instituições públicas, foi 
homologado nesta quinta-
-feira (04/02) em audiência 
mediada pelo presidente do 
Tribunal de Justiça de Minas 
Gerais, Gilson Soares Lemes. 
O acordo, de repercussão 
internacional, põe fim à pos-
sibilidade de uma batalha 
jurídica, que poderia se esten-
der por mais de uma década, 
sobre a reparação dos danos 
causados pelo rompimento da 
barragem da mina Córrego 
do Feijão, em Brumadinho, 
em 25 de janeiro de 2019.

"Conseguimos finalizar 
o maior acordo da história do 
Brasil em termos de fixação 
de compensação e reparação 
socioambiental. O conflito 
foi solucionado por meio da 
mediação e conciliação, de 
forma neutra e imparcial, 
promovendo o diálogo entre 
as partes envolvidas. Assim 
chegamos a esse acordo his-
tórico para Minas Gerais, o 
Brasil e o mundo", afirmou o 
presidente do TJMG Gilson 
Lemes. Ele disse que "as so-
luções construídas pelas partes 
têm mais chances de pacificar 
os conflitos, se comparadas 
àquelas impostas por decisões 
judiciais. Por isso, é importan-
te que os cidadãos brasileiros 
assumam esse protagonismo, 
com autonomia e maturidade".

Pelo acordo celebrado, 
que visa à reparação socioam-
biental e socioeconômica e a 
título de antecipação da inde-
nização dos danos coletivos 
e difusos, no total estimado 
em R$ 37.726.363.136,47, 
haverá transferência de renda 
e obras para melhorar a qua-
lidade de vida dos atingidos, 
além de investimentos no 
Rodoanel da Região Metro-
politana de Belo Horizonte 
-entrocamento entre a BR-
381, BR-040 e BR-262, para 
por fim aos gargalos do atual 
Anel Rodoviário; recursos 
para o pagamento do Pro-
grama de Transferência de 
Renda à população atingida 
e investimentos na recupera-
ção de municípios da Bacia 
do rio Paraopeba. Recursos 
também serão destinados 
para áreas de saúde, sanea-
mento e infraestrutura.

"São dezenas de proje-
tos a serem desenvolvidos, 
alguns a serem executados 
pela empresa Vale e outros 
pelo Governo do Estado. O 
valor será depositado em 
juízo e revertido em favor 
dos atingidos e que será pago 

mensalmente, como transfe-
rência de renda, e também 
a recuperação ambiental de 
todo ambiente atingido. São 
programas que constam no 
acordo com prazos defini-
dos de execução. Caberá 
fiscalização do Ministério 
Público, Defensoria Pública 
e da Assembleia Legislati-
va de Minas Gerais. Além 
disso, deverão ser prestadas 
informações ao Tribunal de 
Contas do Estado" afirmou 
o presidente Gilson Lemes.

Participaram da audi-
ência o procurador-geral da 
República Augusto Aras, o 
governador de Minas Gerais 
Romeu Zema, e representan-
tes de instituições jurídicas 
autoras de ações - Ministério 
Público, Procurador-Geral de 
Justiça Jarbas Soares Júnior; 
Defensor Público-Geral Gé-
rio Patrocínio Soares; Advo-
cacia-Geral do Estado, Sérgio 
Pessoa de Paula Castro.

Além do presidente Gil-
son Lemes, estiveram presen-
tes, pelo TJMG, o 3º vice-
-presidente desembargador 
Newton Teixeira Carvalho; 
o coordenador adjunto do 
Centro Judiciário de Solu-
ção de Conflitos e Cidadania 
(Cejusc) de 2º grau, desem-
bargador Ronaldo Claret de 
Moraes; o juiz auxiliar da 3ª 
Vice-Presidência, José Ricar-
do Véras e o juiz titular da 2ª 
Vara da Fazenda Pública e 
Autarquias, Paulo de Tarso 
Tamburini Souza.

Histórico - Desde a pri-
meira audiência de concilia-
ção, em 22 de outubro do ano 
passado, outras seis tentativas 
de acordo foram realizadas: 
17/11, 9/12 e 17/12, e em 
2021 em 21/01, 29/01 e 01/02. 
Várias reuniões preparató-
rias, entre as partes, também 
foram conduzidas pelo vice-
-presidente, desembargador 
Newton Teixeira Carvalho.

O rompimento da Bar-
ragem 1 da mina do Córrego 
do Feijão, em Brumadinho, 
provocou a morte de 259 
pessoas e 11 permanecem de-
saparecidas. A barragem foi 
construída em 1976, pelo mé-
todo de alteamento a montan-
te, pela Ferteco Mineração, 
adquirida pela Vale em 27 
de abril de 2001. A altura da 
barragem era de 86 metros e o 
comprimento da crista de 720 
metros. Os rejeitos dispostos 
ocupavam uma área de 249,5 
mil metros quadrados e o 
volume era de 11,7 milhões 
de metros cúbicos.

O Presidente do TJMG, 
desembargador Gilson So-
ares Lemes, fez questão de 
ressaltar que a homologação 
do acordo judicial realizado 
hoje na sede do Tribunal de 

Justiça, além de representar 
um marco histórico na solução 
consensual dos conflitos, refor-
ça a importância dada, desde o 
início da gestão, na valorização 
dos centros judiciários de so-
lução de conflitos e cidadania, 
os Cejuscs, que estão sendo 
instalados nas diversas comar-
cas mineiras, e, nesta gestão, já 
alcançaram 200 delas. "Como 
meta do Programa Justiça Efi-
ciente, o Projef, que é o gran-
de arcabouço com 15 ações 
estratégicas que norteiam esta 
gestão, estabelecemos que to-
das as 297 comarcas de Minas 
terão um Cejusc, até o final 
desta administração".

Presenças - Também 
participaram da audiência 
que resultou na homologação 
do acordo: o procurador ge-
ral de Justiça, Jarbas Soares 
Júnior; o promotor do Meio 
Ambiente de Belo Horizon-
te, Flávio Correa Maciel; o 
advogado-geral do Estado, 
Sérgio Pessoa; o defensor pú-
blico-geral, Gério Patrocínio 
Soares, o secretário de Estado 
de Planejamento e Gestão 
de Minas Gerais (Seplag), 
Otto Levy Reis; o secretário 
adjunto de estado de Plane-
jamento e Gestão de Minas 
Gerais, Luiz Otávio Assis; 
o secretário geral adjunto 
do Estado de minas Gerais, 
Marcel Bechini; os advoga-
dos Alexandre D’Ambrósio, 
Marcelo Klein e Bernardo 
Santana de Vasconcelos.

Linha do tempo da 
conciliação - Ano 2020 - 22 
de outubro - É realizada a 
primeira audiência de conci-
liação no Cejusc de 2ª grau 
entre a Vale S.A. e o Estado 
de Minas Gerais na reparação 
dos danos provocados pelo 
rompimento da barragem. 
Nela, foram analisadas e 
aprovadas sete das nove pre-
missas para o acordo. 17 de 
novembro - Na 2ª audiência 
de conciliação, represen-
tantes do Estado de Minas 
Gerais, da Advocacia-Geral 
do Estado (AGE), da Advo-
cacia-Geral da União (AGU), 
do Ministério Público Esta-
dual (MPE), do Ministério 
Público Federal (MPF), da 
Defensoria Pública Estadu-
al (DPE) e da Defensoria 
Pública Federal (DPF) apre-

sentaram nova proposta para 
análise da Vale S.A. 9 de 
dezembro - Na 3ª audiência 
de conciliação ficou acertado 
que, para dar andamento as 
tratativas, seriam realizadas 
reuniões preparatórias com 
entidades jurídicas do Estado 
e advogados da Mineradora 
Vale. Os encontros ocorreram 
na 3ª vice-presidência. As 
partes tiveram que elaborar 
minuta com os valores das 
indenizações, os projetos de 
recuperação das áreas atin-
gidas e os prazos das obras. 
Além disso, valores serão 
depositados em juízo para 
gerenciamento das indeniza-
ções e a prorrogação do auxí-
lio emergencial até janeiro de 
2021. 17 de dezembro - Na 
4ª audiência foram discutidos 
três pontos propostos. Houve 
consenso relativo à manuten-
ção dos acordos individuais 
de indenização firmados pela 
Defensoria Pública e pela 
Vale para ressarcimento de 
atingidos pelo rompimento 
da barragem. Outros dois 
itens não foram acordados. 
Ano 2021 - 7 de janeiro - 
Foi realizada nova reunião 
preparatória para andamento 
das discussões. O encontro 
ocorreu sob a presidência do 
Cejusc de 2º grau, quando 
foram obtidos novos avanços 
e marcada nova audiência de 
conciliação. 21 de janeiro - 
Durante audiência para tentar 
fechar a minuta do acordo 
ficou definido um prazo de 
mais oito dias para definição 
dos valores previstos para o 
ressarcimento. Ficou acertado 
que na próxima audiência, 
caso não houvesse acordo, 
o processo retornaria à 1ª 
instância. 29 de janeiro - O 
presidente do TJMG, Gilson 
Lemes, atendeu pedido da 
Vale S.A. e concedeu prazo 
de mais 15 dias no processo 
de mediação entre a Vale e o 
Estado de Minas. Ele acatou 
também a prorrogação do 
auxílio emergencial pago pela 
Vale aos atingidos até o dia 28 
de fevereiro. 1º de fevereiro - 
Antes do vencimento do novo 
prazo para o acordo, o presi-
dente Gilson Lemes conduziu 
nova reunião preparatória de 
mediação entre as partes: Vale 
S.A e Estado de Minas Gerais.

Presidente Gilson Lemes conduziu a audiência de mediação que 
reuniu o procurador-geral da República, o governador do Estado 

e representantes das demais instituições públicas

Iniciativa resultou no pagamento de indenização de R﹩ 37,7 bilhões, em 
razão do rompimento da barragem de rejeitos em Brumadinho

Brumadinho: 
acordo de R$ 37 

bi que foi fechado 
com a Vale prevê 

auxílio emergencial 
por 4 anos, novo 

Anel e reforma do 
João XXIII

Inicialmente, o go-
verno queria reparo no 
valor total de quase R$ 
55 bilhões, mas valor foi 
reduzido ao longo das ne-
gociações, que já duram 
quatro meses. Acordo foi 
assinado na quinta-feira. 
O valor foi 32% inferior 
que o pedido no início 
das tratativas. Veja abai-
xo o que será reparado 
com o dinheiro>

• >Novo Anel viá-
rio; >Investimento em 
hospi tais  regionais; 
>Obras para garantir 
segurança hídrica da 
região metropolitana; 
>Saneamento básico 
nos municípios da ba-

cia do Rio Paraopeba; 
>Reforma do Hospital 
de Pronto-Socorro João 
XXIII, em Belo Ho-
rizonte; >R$ 1 bilhão 
reservado para estradas; 
>Auxílio emergencial 
para 110 mil pessoas, 
durante quatro anos.

• A tragédia matou 
270 pessoas no dia 25 de 
janeiro de 2019. Onze 
corpos ainda não foram 
encontrados. Além das 
mortes, o rompimen-
to da barragem B1, da 
Mina do Córrego do 
Feijão, provocou danos 
ambientais que inviabi-
lizaram o uso da água de 
parte do Rio Paraopeba.
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Opinião/Gerais

Tudo é originário do 
Espírito. O corpo é a nos-
sa vestimenta provisória. 
Hoje, a Organização Mun-
dial da Saúde (OMS) já 
trabalha a importância da 
saúde espiritual. Há mui-
tas pesquisas sérias que 
indicam, como a Espiritu-
alidade infl uencia o bem-
-estar de um indivíduo. E 
a ferramenta competente 
a ser movida para alcan-
çarmos a tranquilidade 
de Alma é, num orbe tão 
carente, a prece acompa-
nhada da efetiva ação de 
Solidariedade (que sempre 
deveria nortear o serviço 
dos governos), sem o que 
o exercício da oração — 
nascida da sintonia com 
Deus (ou, para os que não 
têm crença religiosa, da 
vivência dos mais elevados 
sentimentos) — somente 
poderia, em certos casos, 
transformar-se em mais 
uma execrável personifi -
cação de egoísmo. Para 
melhor entendimento da 
Fé espiritual e socialmente 
ativa, cunhei a expressão 
Fé Realizante: aquela que 
nos une aos Poderes Su-
periores, pacifíca a nossa 
Alma e nos motiva a reali-
zar o Bem na sociedade. A 
Fé Realizante é, portanto, a 

que impulsiona os desbra-
vadores do progresso no 
mundo, impedindo a estag-
nação das comunidades. O 
seu dever é criar e agir num 
ambiente sem intolerân-
cia, que vem sendo, pelos 
séculos, um dos maiores 
tormentos da humanidade.

Os que se desvirtuam 
no caminho não servem de 
referência. Uma pequena 
explicação faz-se neces-
sária. Existem pessoas 
especiais pela força da sua 
crença no Poder Celeste 
que, com o simples fato de 
orar, movem as Forças Di-
vinas, alcançando verda-
deiros milagres que solu-
cionam problemas insolú-
veis à providência humana 
e curam enfermidades, de 
forma a deixar perple-
xas respeitáveis cientistas. 
Exemplos desses notáveis 
místicos: Padre Pio (1887-
1968) e Dom Bosco (1815-
1888), na Itália; Edgard 

Cayce (1877-1945), nos 
Estados Unidos; Djuna, 
na Rússia; Chico Xavier 
(1910-2002) e Padre An-
tônio Ribeiro Pinto (1879-
1963), no Brasil; Theresa 
Neumann (1898-1962), 
na Alemanha; Santa Te-
resinha do Menino Jesus 
(1873-1897), na França; 
Lúcia, Jacinta e Francisco, 
de Fátima, Portugal.

Como curar o corpo 
- Então, percorramos o 
sentido contrário da estra-
da que leva o homem à do-
ença. Vivamos em ligação 
com o Pai Celestial. Não 
descaiamos nas armadilhas 
que enfermam o nosso or-
ganismo. E aí tornar-se-á 
patente, mesmo ao mais 
cético dos homens, ou das 
mulheres, que o respeito às 
coisas espirituais compõe 
forte elemento para toda a 
cura. Como já disse, os re-
médios são mais efi cientes 
onde vige o Amor.

A Fé que impulsiona 
os desbravadores

José de Paiva Netto | Jornalista, radialista e escritor.
paivanetto@lbv.org.br | www.boavontade.com

Confl itos entre a fé 
com as contradições 

teológicas
Existem duas espécies 

de cristãos: aqueles que 
acreditam cegamente, 
não aceitam discutir nada 
sobre temas polêmicos, 
debater qualquer assunto 
dentro da bíblia, preferem 
acreditar que o entrela-
çamento entre os dois 
testamentos, correlacio-
nando personagens com 
fatos previstos, já é o 
sufi ciente, para a certeza 
de que as escrituras foram 
inspiradas por Deus. Pou-
co se fala sobre os três 
primeiros articuladores 
para escrever a bíblia: o 
rei Artaxerxes, o gover-
nador Neemias e o sacer-
dote (copista), Esdras. 
O outro grupo prefere 
contestações históricas, 
científi cas e de outras na-
turezas, para abordar esse 
ou aquele assunto.

Encontramos nos li-
vros apócrifos (aqueles 
não recomendados pela 
igreja) que Abraão perten-
cia aos caldeus, uma reli-
gião que sacrifi cava todos 
os primogênitos (macho 

que nasceu primeiro). Apa-
rece uma dúvida porque 
em tese quem deveria ser 
sacrifi cado, seria Ismael, 
primeiro fi lho de Abraão, 
com a escrava Agar e 
não Isac, segundo fi lho 
de Abraão e primeiro de 
Sara sua verdadeira es-
posa. Os religiosos mais 
austeros alegam que um 
fi lho nasceu do pecado e 
o outro da graça. A gente 
ouve muito que os fi lhos 
não são responsáveis pe-
los atos dos seus pais.

Semana passada ou-
vindo um programa espí-
rita na rádio, abordando 
os crimes, assassinatos e 
outros temas correlatos, 
foi dito que uma tribo 
muito antiga, cultiva ain-
da hoje o hábito de “en-
terrar vivos” recém nas-
cidos portadores de pato-
logias especiais. Hoje a 
humanidade aprendeu a 
conviver com as adversi-
dades, mas a história está 
cheia de crimes absurdos, 
coletivos (guerras, bom-
bas atômicas em Naga-

saki e Hiroshisma, So-
doma e Gomorra, Torres 
Gêmeas, Pestes, Pragas e 
também crimes individu-
ais, como filhos matando 
pais e vice versa.

No segundo l ivro 
(Êxodo) da bíblia sagrada, 
encontramos uma determi-
nação de Deus, exigindo 
o sacrifício dos fi lhos de 
seres humanos e fi lhotes 
dos animais. Algumas re-
ligiões, que outros rotulam 
de seitas, ainda adotam o 
costume de sacrifi car ani-
mais, tirar seu sangue, para 
a prática de rituais na cura 
de enfermidades. Uma sen-
tença de Deus contra o Fa-
raó, por impedir a retirada 
do povo hebreu do Egito, 
liderado por Moisés: Javé 
(Deus) produz sangue nas 
águas, muitas rãs, muitos 
mosquitos, moscas, mor-
tandade do gado, úlceras, 
chuva de pedras, gafanho-
tos e trevas. Muita gente 
pergunta, por que Deus no 
antigo testamento sempre 
foi de atitudes fortes e Je-
sus abrandou tudo.

Por Humberto Barbosa
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Segurança Pública
Motorista morre em 

acidente de trânsito na 
MGC-418, em Carlos Chagas

PM prende foragido da 
justiça no Bairro Aldeia 

em Malacacheta

PRF em Teófilo Otoni 
apreende semirreboque 

com sinais de adulteração

Durante o turno de ser-
viço, no domingo (07/02), 
os militares receberam 
denúncia via 190, infor-
mando que havia um casal 
residindo com uma crian-
ça no Bairro Aldeia, na 
cidade de Malacacheta, 
em atitude suspeita, pois 
viviam trancados em casa e 
somente a mulher saía para 
fazer compras, mas por um 
momento de descuido foi 
ouvido por terceiros que 
o homem estaria foragido.

A Polícia Militar pla-
nejou uma operação com 
três guarnições, uma para 
visualizar as saídas da 
casa à distância, uma para 
aguardar aos fundos e ou-
tra para chamar na frente 
da casa. No momento da 
chamada pelos policiais, 
o homem fugiu pelos fun-
dos da casa, mas foi visto 

Durante fiscalização 
da Polícia Rodoviária Fe-
deral na unidade opera-
cional de Teófilo Otoni, 
na quinta-feira (04/02), 
os agentes abordaram um 
conjunto veicular com 
destino a Duque de Caxias 
no Rio de Janeiro. Após 
consultas realizadas, veri-
ficou-se que o semirrebo-
que correspondia a veículo 
diferente do abordado.

Em análise aos ele-
mentos identificadores, 
foram constatados vários 
indícios de adulteração, 
não sendo possível, no en-
tanto, chegar ao original. 
Os policiais apreenderam 
o semirreboque, confec-

O acidente ocorreu 
na manhã de domingo 
(07/02), no Km 51 da 
MGC-418, município de 
Carlos Chagas. A Polícia 
Militar Rodoviária foi 
informada que o condutor 
de um caminhão perdeu o 
controle e tombou dentro 
da mata, e que o Samu já 
teria sido acionado para 
o local juntamente com o 
Corpo de Bombeiros. Sob 
chuva forte, os militares 
foram ao local, e não 
encontraram ninguém, 
então foram à Carlos 
Chagas e foram informa-
dos que os envolvidos no 
acidente estavam no Hos-
pital Lourenço Westin.

No hospital o passa-
geiro do caminhão E.H.L., 

de 22 anos, estava cons-
ciente e apresentava esco-
riações na perna direita. 
Ele disse que chovia forte 
no momento do acidente, 
e que o condutor Marconi 
Alves Soares, de 53 anos, 
havia perdido o contro-
le direcional do veículo, 
tombou em uma ribanceira 
próximo à rodovia em lo-
cal de difícil acesso e que 
não deixou marcas na via, 
e informou a localização 
exata do ocorrido.

Segundo informações 
do hospital em Carlos 
Chagas, o passageiro foi 
atendido com escoria-
ções na perna direita. Já o 
motorista Marconi Alves 
Soares foi atendido e pos-
teriormente transferido 

para Teófilo Otoni com 
lesões graves, e incons-
ciente. Devido ao quadro 
clínico do condutor não 
foi possível realizar o 
teste de alcoolemia.

Os militares retorna-
ram ao local do acidente 
onde encontraram o ca-
minhão M. Benz/Atron 
1719, placa OWI-6093, 
cor branca, da empre-
sa Lajes Wolf dentro da 
mata em uma ribanceira 
de aproximadamente 25 
metros, tombado com as 
rodas para cima. Infe-
lizmente o condutor não 
resistiu às graves lesões. 
A Polícia Civil deverá 
apurar as causas e cir-
cunstâncias do ocorrido. 
(Fotos: Divulgação).

pela equipe que monitora-
va à distância e informou 
pela rede de rádio.

A equipe que estava 
nos fundos da casa conse-
guiu interceptar o homem 
de 33 anos e prendê-lo. 
Quando consultado o 
nome no sistema de in-
formações policiais, foi 
confirmado que havia um 
mandado de prisão contra 
ele. Ele disse que o moti-
vo seria por não ter com-
parecido às audiências 
das quais foi intimado.

Durante a tentativa de 
fuga, devido ao terreno 
íngreme e acidentado, o 
homem sofreu pequenas 
escoriações pelo corpo, 
mas ele dispensou aten-
dimento médico. Com au-
torização, os militares en-
traram na casa, mas nada 
de ilícito foi encontrado. 
O homem, oriundo da 
cidade mineira de Araú-
jos, foi conduzido até a 
delegacia de Polícia Civil 
para dar cumprimento ao 
mandado de prisão.

cionaram a ocorrência e 
encaminharam o condutor 
para a Polícia Civil para 
as demais medidas legais 
a serem adotadas. Polícia 
Rodoviária Federal – Fa-

cebook: /PRF191MG / 
Instagram: @prf_mg / 
Setor de Comunicação 
Social: imprensa.mg@prf.
gov.br (Informações/Foto: 
PRF/Teófilo Otoni).

Polícia Civil cumpre 
mandado de prisão de 
autor de feminicídio na 
cidade de Campanário
A Polícia Civil de 

Minas Gerais, por meio 
da 5ª delegacia de Itam-
bacuri, em diligência 
realizada na cidade de 
Campanário, cumpriu 
mandado de prisão con-
tra L.A.J., de 29 anos, 
que segundo a PC de for-
ma premeditada, com 
emprego de arma de 
fogo, ceifou a vida da 
vítima J.P.C.C. de 36 
anos. O crime ocorreu 
na madrugada do dia 26 
de novembro de 2.020, 
ocasião em que o autor 
companheiro da vítima, 
desferiu único disparo 
de arma de fogo, alve-
jando-a na cabeça.

A vítima faleceu 
no local do crime, ten-
do o autor fugido com 
a arma de fogo utili-
zada. Durante as in-
vestigações apurou-se 
que a vítima constan-
temente era ameaçada 
de morte, e submetida 
a diversas agressões no 
ambiente doméstico, 
dentre tais violências 
recebia choques com 
uma lanterna que o 
autor teria no imóvel.

“Tão logo o crime 

foi noticiado, a represen-
tação pela prisão do autor 
aportou no juízo criminal 
da Comarca de Itamba-
curi, sendo a ordem de 
segregação preventiva 
deferida, ocasião em que 
o investigado já se en-
contrava foragido”, disse 
o delegado Eduardo Gil. 
Durante diversas diligên-
cias realizadas na zona 
rural de Campanário os 
investigadores consegui-
ram localizar e capturar 
o autor numa fazenda, 
em meio a um matagal, 
quando o surpreenderam 
e deram voz de prisão.

Consta nos sistemas 
de informações policiais, 
que o investigado conta 
com diversos registros 

por prática de crimes de 
furto, roubo, além dos 
relacionados à violência 
no ambiente doméstico 
contra outras vítimas. A 
arma que o autor utilizou 
para a consumação do 
crime já havia sido arre-
cadada em data anterior.

Após a formalização 
do mandado de prisão e 
coleta das declarações 
do investigado, ele foi 
encaminhado ao presídio 
de Teófilo Otoni, local 
onde permanece à dispo-
sição da justiça. Equipe 
Policial: Investigado-
res Anderson Schultz 
e Igor Ganem. (Infor-
mações/Foto: Assesso-
ria de comunicação da 
PCMG/ Teófilo Otoni).
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EDITAL DE PROCLAMAS - SERVIÇO 
REGISTRAL ALMEIDA, RUA ENGENHEIRO 

CARVALHO BORGES, 396 - CENTRO, TEÓFILO 
OTONI (MG). TELEFONE (33) 3521-2414.
000000 - PAULO ROBERTO DE SOUSA, divorciado, maior, 

gerente de marketing, natural de Tarumirim-MG, residente na Avenida 
Artur Bernardes,42, Centro, Itaipé-MG, fi lho de ANTONIO SILVIA-
NO DE SOUSA e NAIRDA DE FREITAS E SOUSA; e VANESSA 
MOREIRA SANTOS, solteira, maior, advogada, natural de Joaíma-
-MG, residente na Avenida Petrônio Miglio, 19, Castro Pires, Teófi lo 
Otoni-MG, fi lha de LUIZ EDUARDO BATISTA DOS SANTOS e 
ADIRAN MARIA MOREIRA DOS SANTOS; 

Teófi lo Otoni-MG 08/02/2021
Maria Nildéia de Almeida Borges

Ofi ciala de Registro Civil
Proc. 000000

Opinião
Publicação Legal

Valéria Ramos de Souza 
OAB/MG 149.354

ASSOCIAÇÃO DOS MUNICÍPIOS 
DA MICRORREGIÃO DO VALE DO MUCURI

 AV. ALFREDO SÁ, 1769
TEÓFILO OTONI – MINAS GERAIS

Viação Vale do Mucury, contrata:

Pessoas com Defi ciência
Os interessados deverão entregar currículo na Av. 

Sidônio Otoni, 1839- São Jacinto (garagem da empresa).
O horário de atendimento é das 07h30 às 11h30 e 

das 13h30 às 17h30, de segunda à sexta e aos sábados 
de 07h30 às 11h30.
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Luciano Alberto de Castro

O Velho Catita

Cronista e professor da Universidade Federal de Goiás, é mestre em odontologia 
pela Universidade Federal de Goiás (UFG), Doutor em ciências da saúde (UFG), 
Professor adjunto da Faculdade de odontologia da UFG.

A internet é um vastís-
simo mundo de informa-
ções (e desinformações) 
infi nitas. Um terreno do 
bem e do mal, que pode 
esconder desde a mais 
suja perversão até a última 
descoberta da ciência. Por 
isso, deve ser consumida 
com moderação. Esse uso 
parcimonioso também se 
aplica às redes sociais. O 
trem vicia e aprisiona. Fi-
quei sabendo de gente que 
caiu numa dessas redes 
e nunca mais saiu de lá. 
Não é o meu caso, ainda. 
Mas falemos da parte boa. 
Nesta semana, descobri 
no Instagram um perfil 
muito bacana, sobre as 
lendas de Tchó-Tchó, e aí, 
deu vontade de escrever 
sobre uma delas: Geraldo 
Reis (Foto ao lado).

Quando o conheci, ele 
me pareceu meio maluco, 
inquieto e falastrão. Pare-
cia não levar nada muito a 

amigos, e o pau quebrava 
até tarde. Dona Zizinha — 
uma santa — aguentava o 
tranco sem reclamar. Eram 
farras homéricas, comilan-
ças, algazarras saudáveis 
e rodas de violão. A toca 
do Catitu era terreiro de 
samba e MPB. O fato é 
que onde estava Geraldo 
Reis não havia tristeza. 

Há 8 anos, o velho pa-
lhaço, o amigo de fé, irmão 
camarada, o pai zeloso, o 
bon vivant, o amante do 
futebol e da política, par-
tiu, e Teófi lo Otoni fi cou 

menos alegre. Do lado de 
lá, imagino que continue 
fazendo suas pilhérias, imi-
tando o sotaque carioca e 
assistindo, na maciota, aos 
jogos do seu Flamengo. Foi 
muito bom ter me lembra-
do, agora, do velho Catita. 
Dá um ânimo pra seguir na 
luta que, inclusive, não pre-
cisa ser tão luta assim. Para 
encerrar a conversa, rogo 
que o nosso Catitu desfrute 
da sua merecida paz eterna 
e que um pouco da sua luz 
e da sua vontade de viver 
permaneça entre nós.

sério. Depois de conhecê-lo 
melhor, percebi exatamente 
o contrário: Geraldo Reis, 
Catitu ou o velho Catita 
— como prefiro chamá-
-lo — foi uma das pessoas 
que mais levaram a vida a 
sério, porque a viveu em 
plenitude, intensamente, 
apaixonadamente. O en-
graçado é que a palavra 
“catita” significa elegan-
te, formoso, janota. Uma 
antítese do nosso Catita 
(com C maiúsculo), que 
era sujei to simples e 
desprovido de vaidade. 
Se a palavra não lhe tra-
duz os atributos físicos, 
aplica-se perfeitamente à 
sua alma: essa era catita, 
elegante e generosa.

Lembro-me bem dele 
nas muitas vezes que pas-
sei férias em Alcobaça. A 
casa de veraneio do velho 
Catita era o reino da alegria 
(e da arrelia também). Lá, 
ele folgava no seu habitat 
natural. Chegava da praia 
de bermuda, sem camisa, 
instalava-se na varanda, 
rodeado de novos e velhos 
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Reunião na UFVJM debate o 
funcionamento do Laboratório de 

Biologia Molecular do Campus Mucuri

Opresidente do 
Consórcio In-
termunicipal 
de Saúde En-

tre os Vales do Mucuri e Je-
quitinhonha (CIS-EVMJ), 
prefeito de Poté Nêgo 
Sampaio e a secretária 
Executiva Giovana Karla 
se reuniram na sexta-feira 
(05/02), com o promotor 
de Justiça, dr. Lucas Dias, 
com o Bioquímico Bruno 
Oliveira que representou 
o Laboratório Macrorre-
gional de Teófi lo Otoni, o 
Conselho dos Secretários 
Regionais: Ricardo de 
Nanuque, Netinho de Poté 
e Warley de Ouro Verde de 
Minas, e os membros do 
Comitê Técnico, Cientí-
fi co e Multidisciplinar da 
UFVJM na coordenação 
geral: professores Leonel 
de Oliveira Pinheiro, Ro-
gério Fernandes Macedo 
e João Victor Leite Dias.

A reunião foi para dis-
cutir sobre parceria que 
possa viabilizar o funcio-
namento do Laboratório 
de Pesquisa e Diagnóstico 
em Biologia Molecular da 
UFVJM – Campus Mucuri 

que já está todo estrutura-
do. O promotor de Justiça, 
dr. Lucas Dias explica que 
é uma conversa que o MP 
está tendo com a UFVJM 
desde o fi nal do ano pas-
sado no qual o laboratório, 
através de uma parceria 
com o município de Teófi -
lo Otoni teve a sua estrutu-
ra viabilizada, no entanto 
para o seu funcionamento 
tem os custos mensais de 
insumos e está tentando 
viabilizar via Consórcio 
de Saúde da região.

“Estamos tentando 
viabilizar com o Consór-
cio e já tivemos um aceno 
muito positivo, a vonta-
de do seu presidente em 
fazer essa parceria, no 
qual possibilitará um de-
senvolvimento regional 
muito grande em termos 
de exames, que muitos são 
feitos em Belo Horizonte, 
gera um custo muito maior 
para os municípios”, dis-
se. Ele destaca que a 
ideia é fazer um desen-
volvimento regional em 
termos de exames labora-
toriais, possibilitando que 
os municípios também 

economizem em relação 
ao gasto dos exames.

Dr. Lucas destaca que 
está tendo um grande avan-
ço com a vacinação, mas, 
ainda há muito o que ser 
feito em termos de testes. 
Após a reunião todos pu-
deram conhecer a estrutu-
ra física do laboratório, 
acompanhados da repor-
tagem do Diário Tribuna, 
e o Promotor ressalta 
que também fi cou muito 
surpreso com a moderni-
dade do laboratório. “São 
gastos grandes, cada apa-
relho daquele o custo é 
alto, nos orgulha vermos 
nascer algo desse tipo 
aqui na nossa região”.

O promotor ressalta 
que saiu muito otimista da 
reunião, principalmente 
com o aceno positivo do 
presidente do Consórcio 
de Saúde, Nêgo Sampaio, 
que já prometeu buscar 
outros apoios políticos 
com deputados da região, 
com o próprio governo do 
Estado de Minas Gerais, 
para fi rmar uma parceria 
com o laboratório. Nêgo 
Sampaio destaca que o 

laboratório vai poder fazer 
vários exames, dentre eles 
o teste da Covid-19. “Pra 
nós é de suma importân-
cia estar ampliando os 
serviços de saúde para o 
povo dos vales do Mucuri 
e Jequitinhonha. Tenho 
certeza que essa parceria 
vai dar certo. O laboratório 
é altamente qualificado 
a nível nacional, ou até 
mundial, vai ser ampliado, 
e essa parceria UFVJM, 
Consórcio e GRS é muito 

importante”, disse.
Durante a reunião o 

Bioquímico Bruno Olivei-
ra falou da possibilidade 
da junção do Laboratório 
Macrorregional com a 
UFVJM, e a ideia foi muito 
bem aceita por todos. “É 
uma ideia que nós vamos 
levar ao conhecimento 
do Governo do estado 
através do secretário. Já 
conversamos com o de-
putado Neilando Pimenta 
para marcar essa reunião 

lá em Belo Horizonte com 
o Secretário de Estado, 
e posteriormente vamos 
tentar marcar uma reunião 
com o líder de bancada 
mineira em Brasília, La-
fayette Andrada pra gente 
tentar levantar recursos 
para ajudar a bancar esse 
projeto”. Toda a estrutura 
do laboratório e os exa-
mes que podem ser feitos 
foram apresentados pelo 
professor Leonel Pinheiro. 
(Fotos: Diário Tribuna).


